

Question écrite du 19 septembre 2022 de MM. Valentin Dujoux et Matthias Erhardt: «Peut-on espérer voir la Ville de Genève organiser des fan zones qui respectent les engagements humains, écologiques et énergétiques qu'elle défend?»

En décembre 2010, le Qatar a été désigné organisateur de la Coupe du monde de football en 2022. Cette annonce intervient sept ans avant le lancement d'un appel à projets de la Ville pour organiser la fan zone de Plainpalais pour le Mondial 2022. En conséquence, une fan zone hivernale se tiendra sur la plaine de Plainpalais du 21 novembre au 18 décembre 2022, et ce alors même que l'hiver 2022 s'annonce compliqué d'un point de vue énergétique.

Cette fan zone hivernale inédite s'inscrit dans le cadre d'un appel à projets lancé par la Ville de Genève en 2017 et portant sur les éditions 2018, 2020 et 2022. A ce titre et au vu des différents contextes dans lesquels se tiennent ces fan zones (crise du coronavirus, crise énergétique, etc.), certaines questions demeurent sur les éditions passées, et se posent sur celles à venir.

Par conséquent, et au vu des différents contextes, nous souhaitons donc savoir:

- le choix de la plaine de Plainpalais comme lieu d'accueil de la fan zone se fait-il en collaboration avec les habitant-e-s du quartier?
- Quel est le revenu (en montant et en nature) obtenu par la Ville de Genève suite à l'édition de la fan zone pour le Mondial de 2018?
- Suite à l'annulation de la fan zone pour l'Euro 2020 en raison de la crise du coronavirus, quelles ont été les modalités de dédommagement décidées avec l'organisateur de la fan zone, à savoir la société NEPSA?
- Quel est le montant attendu par la Ville pour la mise à disposition de la plaine de Plainpalais pour la fan zone hivernale de 2022?
- Quelle est la surface accordée à la fan zone hivernale, sachant que selon les organisateurs elle accueillera trois fois moins de spectateurs et spectatrices que les éditions estivales (à savoir environ 4000 personnes contre 12 000 à 15 000 en temps normal)?
- Quel est le calendrier relatif à l'appel à projets pour les fan zones concernant les prochaines compétitions européennes et mondiales de football (2024, 2026 et 2028 notamment)?
- Au vu des impacts des infrastructures nécessaires à l'installation d'une fan zone, des réflexions sont-elles engagées au sein de la Ville de Genève pour adapter ces dispositifs festifs aux impératifs énergétiques et environnementaux qui nous attendent? Si oui, quelles sont ces réflexions?